

Caritasverband Darmstadt e. V.

Einladung zur Filmpremiere

am 20.11.2019 um 18.00 h

im Programmkino Rex in Darmstadt

Wilhelminenstraße 9

64283 Darmstadt



Ein Netz, das auffängt

Suchtlotsen begleiten Wege in die Abstinenz

Wenn Betroffene versuchen, den Konsum von Alkohol oder anderen Drogen zu reduzieren bzw. abstinenz zu werden, ist dies ein schwieriger und langer Weg. Auf dem Weg aus der Sucht können suchterfahrene Lotsen entscheidende Hilfestellungen leisten. Solche Lotsennetzwerke gibt es inzwischen in vielen Regionen und seit 2015 auch im Rhein-Main-Gebiet.

Der Film zeigt, wie wirkungsvoll die beharrliche Arbeit der Lotsennetzwerke zwischen Krankenhäusern, Rehakliniken, Jobcentern und den Betroffenen und ihren Angehörigen ist und beleuchtet die individuelle Begleitung als Chance, den eigenen Weg in die Abstinenz finden zu können, um wieder selbstbewusst und eigenverantwortlich im Leben zu stehen.

Die Filmproduktion ist eine Kooperation zwischen dem Suchthilfezentrum des Caritasverband Darmstadt und dem Medienprojekt Wuppertal.